

Ciudadanía ejemplar

**#ESTE
VIRUS
LO
PARAMOS
UNIDOS**



EL CORONAVIRUS TRANSFORMA LOS HÁBITOS COTIDIANOS



#EsteVirusLoPasamosUnidos



San Sebastián parece una ciudad fantasma. Con su población en casa cumpliendo responsablemente el confinamiento, el comercio y la hostelería cerrados, la vida empresarial y profesional paralizadas, las imágenes de calles y plazas vacías, sin el diario bullicio de niños y niñas en sus parques, el trasiego de personas y el tránsito de vehículos, han conformado una nueva imagen de Donostia



Aipagarria da, Udaltzaingoko, Ertzaintzako eta Osakidetzako osasun-langileen, garbiketa-zerbitzuko langileen, suhiltzaileen, DYako eta Gurutze Gorriko langileen, Dbuseko langileen eta funtsezko zerbitzu deiturikoen saltokietako langileen profesionaltasuna eta ahalegina. Mila esker zuen lanagatik!!





Dos concejales del PSE-EE, positivos en coronavirus

Nuestro dos concejales, Miguel Ángel Díez, responsable de Vías Públicas y Cristina Lagé, delegada de Turismo Sostenible, dieron positivo en coronavirus. Díez pasó 7 días hospitalizado para superar una neumonía y falta de oxígeno en sangre. Tras ser dado de alta, sigue completando su recuperación con todas las medidas oportunas, en su domicilio.

Por su parte, Cristina Lagé, superó el contagio por coronavirus en su propio domicilio, por prescripción de Osakidetza, que ha hecho el correspondiente seguimiento de su situación.

Ambos se encuentran ya casi recuperados y con ganas de volver a desempeñar sus funciones al frente de las delegaciones que tienen bajo su responsabilidad

EHBildu Donostia @HiriBizia · 29s
 Animo bioi eta gaixo dauden pertsona guztiei! Denon artean lortuko dugu
 #zaindugaitezen #cuidemonos

SocialistasDonostia @SocialistasDono · 45min
 Dos de nuestros concejales, @madiezbustos y @Cristina_Lage han dado positivo por coronavirus. Deseamos una rápida recuperación a am confiando que pronto puedan seguir trabajando por la ciudadanía donostiarra desde sus responsabilidades
 #EsteVirusLoParamosUnidos #QuedateEnCasa

EL DIARIO VASCO

NUEVAS MEDIDAS

1 **Temporero público**
 El PSE ha solicitado una suspensión de contrato de vigencia actual. El día 1 de marzo se ha suspendido la contratación de los temporeros públicos, en su lugar se han nombrado a los funcionarios públicos que se encuentran en el momento de la suspensión de contrato. El PSE ha solicitado una suspensión de contrato de vigencia actual. El día 1 de marzo se ha suspendido la contratación de los temporeros públicos, en su lugar se han nombrado a los funcionarios públicos que se encuentran en el momento de la suspensión de contrato.

2 **Servicios Sociales**
 El PSE ha solicitado una suspensión de contrato de vigencia actual. El día 1 de marzo se ha suspendido la contratación de los temporeros públicos, en su lugar se han nombrado a los funcionarios públicos que se encuentran en el momento de la suspensión de contrato.

3 **Temporero público**
 El PSE ha solicitado una suspensión de contrato de vigencia actual. El día 1 de marzo se ha suspendido la contratación de los temporeros públicos, en su lugar se han nombrado a los funcionarios públicos que se encuentran en el momento de la suspensión de contrato.

4 **Temporero público**
 El PSE ha solicitado una suspensión de contrato de vigencia actual. El día 1 de marzo se ha suspendido la contratación de los temporeros públicos, en su lugar se han nombrado a los funcionarios públicos que se encuentran en el momento de la suspensión de contrato.

5 **Temporero público**
 El PSE ha solicitado una suspensión de contrato de vigencia actual. El día 1 de marzo se ha suspendido la contratación de los temporeros públicos, en su lugar se han nombrado a los funcionarios públicos que se encuentran en el momento de la suspensión de contrato.

Los concejales de Turburo Cristina Lage, perteneciente al PSE, y Miguel Ángel Díez, perteneciente al PSE, dan positivo en coronavirus.

La concejala de Turismo Cristina Lage, perteneciente al PSE, y Miguel Ángel Díez, perteneciente al PSE, dan positivo en coronavirus. Los dos concejales han ingresado en el Hospital Donostia. Los médicos han diagnosticado coronavirus en ambos. Los dos concejales han ingresado en el Hospital Donostia. Los médicos han diagnosticado coronavirus en ambos.

Seis funcionarios han sido contagiados y algunos están en el hospital de urgencias.

Seis funcionarios han sido contagiados y algunos están en el hospital de urgencias. Los funcionarios han ingresado en el Hospital Donostia. Los médicos han diagnosticado coronavirus en seis funcionarios. Los funcionarios han ingresado en el Hospital Donostia. Los médicos han diagnosticado coronavirus en seis funcionarios.

haizea garay @haizeagaray
 En respuesta a @SocialistasDono @madiezbustos y @Cristina_Lage
 Mucho ánimo al grupo municipal socialista y pronta recuperación para Miguel Angel y Cristina.
 5:32 p. m. · 24 mar. 2020 · Twitter for Android

Cs San Sebastián
 Trasladamos mucho ánimo y un abrazo para los afectados. Les deseamos una pronta recuperación. Están en buenas manos.
 #COVID19

SocialistasDonostia @SocialistasDono · 1h
 Dos de nuestros concejales, @madiezbustos y @Cristina_Lage han dado positivo por coronavirus. Deseamos una rápida recuperación a ambos, confiando que pronto puedan seguir trabajando por la ciudadanía donostiarra desde sus responsabilidades
 #EsteVirusLoParamosUnidos #QuedateEnCasa

Los concejales Díez Bustos y Lagé, afectados por el COVID-19

Seis trabajadores de distintos departamentos del Ayuntamiento también han dado positivo

Uba se une a los espacios para personas sin hogar

El Ayuntamiento de San Sebastián se une a los espacios para personas sin hogar. El Ayuntamiento de San Sebastián se une a los espacios para personas sin hogar. El Ayuntamiento de San Sebastián se une a los espacios para personas sin hogar.

Los concejales Díez Bustos y Lagé, afectados por el COVID-19

Los concejales Díez Bustos y Lagé, afectados por el COVID-19. Los concejales Díez Bustos y Lagé, afectados por el COVID-19. Los concejales Díez Bustos y Lagé, afectados por el COVID-19.

Seis funcionarios han sido contagiados y algunos están en el hospital de urgencias.

Seis funcionarios han sido contagiados y algunos están en el hospital de urgencias. Seis funcionarios han sido contagiados y algunos están en el hospital de urgencias. Seis funcionarios han sido contagiados y algunos están en el hospital de urgencias.

Eskerrik asko zuen elkartasunagatik

Eskerrak eman nahi dizkiegu birusak jotako gure bi zinegotziei. Udaleko talde politikoei, Miguel Ángel eta Cristinarekin bilakaera jarraitu duten komunikabideei, herritarren kolektiboei eta sareen bidez babesa adierazi duten pertsona askori: eskerrik asko

Queremos agradecer las muestras de cariño y apoyo a nuestros dos concejales afectados por el virus. A los grupos políticos municipales, medios de comunicación que han seguido la evolución de Miguel Ángel y Cristina, colectivos ciudadanos y a muchas personas que a través de las redes han testimoniado su apoyo : Gracias





El ejército desinfecta la estación

Unidades de la UME procedieron a desinfectar la Estación del Norte de San Sebastián dentro de las medidas adoptadas por el Gobierno para mantener en las debidas condiciones infraestructuras esenciales, como las destinadas al transporte de viajeros. Los militares "acamparon" en el Paseo Federico García Lorca y abandonaron la zona tras concluir su trabajo.



UDAL BIZITZA

Birusak gutxienekoen azpian utzi du udalaren jarduera. Langile gehienek telelanaren bidez egiten dute lan. Bertan behera geratu dira Gobernu Batzarrak eta martxoko eta apirileko udal bilkurak

Tras el parón por el estado de alarma, las obras se retomarán en esta avenida de Amara. Las jardineras han llegado ya a la primera de las aceras

SANCHO EL SABIO





La barandilla vuelve a su sitio

A partir de Semana Santa podrían retomarse los trabajos de renovación de la barandilla de La Concha y del nuevo itinerario del bidegorri que discurre por la zona. El objetivo es ganar más espacio para los peatones y recuperar una hilera de tamarindos que desapareció hace dos décadas





Una progresiva vuelta a la normalidad

El Gobierno de España ha prorrogado el estado de alarma hasta el 29 de abril. A partir de entonces la vuelta a la normalidad se irá produciendo poco a poco. Antes, podrían retomarse diversos trabajos que, con motivo del confinamiento, han quedado parados. Entre ellos, las obras del polideportivo de Altza, los puentes de Espartxo y Astiñene, la renovación de la cuneta en el Paseo de Bizkaia, la demolición del Viaducto de Iztueta o la campaña de asfaltado que iba a iniciarse días atrás.



Larratxoko igogailua

Bi erremate txiki falta direla, Larratxoko igogailu inklinatua laster hasiko da funtzionatzen, Larratxo pasealekuaren eta Leosiñeta kalearen arteko bidegurutzearen eta Larraundi kalearen arteko 31 metroko kota salbatzeko, auzoaren goialdean



Ondo zainduta

Animalien Babeserako Elkarteak arduratzen da egunero Aieteko, Cristina Eneako eta Gipuzkoa Plazako parke publikoetan bizi diren animaliak zaintzeaz eta elikatzeaz. Guztiak egoera onean daude, Covid-19ko pandemiarekin zerikusirik ez dutenak

Fomento prepara un Plan de Choque para paliar la crisis

Fomento de San Sebastián trabaja intensamente en un Plan de ayudas para el comercio local, la hostelería y el sector del turismo, especialmente afectados por el estado de alarma. Se trata de conocer la disposición de fondos que permitan establecer una serie de ayudas al comercio local urbano, establecimientos de hostelería, pequeños negocios y autónomos de cara al pago de tasas e impuestos municipales, entre otras. Son tiempos complicados ya que los locales están cerrados y no se "hace caja" mientras se atienden los pagos a proveedores. Próximamente se conocerán las líneas de ayudas que Fomento de San Sebastián, dentro de sus competencias, podrá poner a disposición de estos sectores



PSE_Donostia



@SocialistasDono



Socialistas Donostiarra



Socialistas Donostia

**Síguenos en redes
Jarrai gaitzazu sareetan**



eskerrik asko

**#ESTE
VIRUS
LO
PARAMOS
UNIDOS**



**SOCIALISTAS
DONOSTIARRAS
DONOSTIAKO
SOZIALISTAK**